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Aos dezesseis dias de dezembro de dois mil e vinte e quatro, o CAE 

registra a reunião ordinária com a presença dos conselheiros: Suelen 

Cristina de Oliveira, conselheira/Presidente do Conselho, e as demais 

conselheiras: Lua Belotti Collio, Danille de Souza Gomes, Mariana Miano 

e Rosana Rocha, fizeram um balanço do ano de dois mil e vinte e quatro, 

apontamos os principais problemas encontrados nas visitas e sobre os 

itens que chegaram com atraso ou estiveram em falta prejudicando a 

alimentação escolar durante o ano letivo. Registramos ainda que as 

conselheiras elaboraram o cronograma de visitas e iniciaram o plano de 

ação para o ano de dois mil e vinte cinco. Não tendo mais nada a 

registrar-se se encerra e reunião e encerra-se presente Ata que por mim, 

Suelen Cristina de Oliveira foi redigida, lida e assinada por todos os 

presentes. Caraguatatuba, 16 de dezembro de 2024. 

  
 


